
議案 PICK UP
定例会で審議された議案や事業をピックアップして、
その中身や審議を詳しく説明します。

「協働によるまちづくり」を推進すると言われたが、どのような
方法で町民の意見を反映させるのか。

Q

タウンミーティングやアンケート調査など、町
民のお声をいただく中で、良い提案があれば
できることから迅速に対応してまいりたい。

A

生活をしっかりと支えていく対策が必要と強調されたが、具体
的にはどのような支援を予定しているのか。

Q

令和７年度では、第２子保育料を所得制限のな
い無償化を行うほか、昨年度に引き続き、３歳
から５歳までの保育園の副食費の無償化を行
う。また、町民の消費を下支えするため、引き続
き、プレミアム付商品券の販売を行う。

A

令和７年度の予算編成にあたり、重点を置かれたところは何か。Q

町民の皆さまの暮らしを守ることを第一に考え
つつ、子どもたちが柔軟かつ新しいアイデアを
生み出す機会になるような体験型の事業をよ
り多く実施し、未来を担う人材を育てたいとい
う思いのもと取り組んだ。

A

令和７年度の予算について、町長が「自分らしい」というところ
は何か。

Q

未来を担う人材を育てたいという思いのもと、体験型の事業を
より多く予算化した。
当然、スカイプールの再開に向けた関連予算の計上を検討して
きたが、まずは、タウンミーティングというプロセスを経る必要が
あると判断し、当初予算では予算計上を行わなかった。

A
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